



***ALUMNO: ESTEFANY YAQUELIN ESPINOSA PEREZ***

***MATERIA: LECTURA EXPRESION ORAL Y ESCRITA***

***ESCUELA: UDS***

***FECHA DE ENTREGA: 5 DE MARZO 2025***

# Texto crítico sobre la película Inception (2010)



## Introducción:

Inception (2010), dirigida por Christopher Nolan, es una de esas películas que juega con nuestra percepción de la realidad de una manera única. Con una trama que explora los sueños, la culpa y el tiempo, Inception es todo un desafío para el espectador. En este análisis, intentaré desglosar qué hace tan especial a esta película y cómo su complejidad narrativa logra generar una experiencia que se queda en la mente mucho después de verla.

## Resumen de la obra:

La historia sigue a Dom Cobb (interpretado por Leonardo DiCaprio), un experto en "inyección", que consiste en plantar ideas en los sueños de las personas. Cobb recibe una oferta para borrar su pasado a cambio de realizar una tarea casi imposible: implantar una idea en la mente de alguien. Para hacerlo, forma un equipo y se sumerge en diferentes niveles de sueños, donde las reglas del tiempo y la realidad se distorsionan. A medida que avanza la misión, la línea entre lo que es real y lo que es un sueño empieza a difuminarse, mientras Cobb enfrenta sus propios recuerdos y su culpa por la muerte de su esposa.

## Comentario crítico:

Lo primero que resalta de Inception es su estructura narrativa, que no sigue un camino lineal. Nolan nos presenta varios niveles de sueños, cada uno con sus propias reglas, lo que hace que sea necesario prestar atención a todos los detalles para no perderse. Cada capa de sueño aumenta la tensión, y con cada nivel, la película se vuelve más atrapante y desconcertante.

El tema del tiempo es central en la película. A medida que los personajes viajan más profundo en los sueños, el tiempo pasa de manera diferente, creando una sensación de urgencia constante. Este concepto no solo está presente en la trama, sino que también está vinculado a los conflictos internos de Cobb. Su culpa por la muerte de su esposa, Mal (interpretada por Marion Cotillard), lo persigue durante toda la película, y la manipulación del tiempo refleja perfectamente la tortura emocional que vive el personaje.

Visualmente, Inception es impresionante. Las escenas, como la famosa secuencia en la que la ciudad se pliega sobre sí misma, no solo son visualmente impactantes, sino que también simbolizan la fragilidad de los sueños. Los efectos especiales no son solo un recurso para impresionar, sino que tienen un propósito narrativo, y eso es lo que las hace tan efectivas.

En cuanto a los personajes, el de Cobb es el más complejo, ya que se enfrenta a un conflicto interno constante. La película va más allá de una simple historia de acción o suspenso; explora temas profundos sobre el arrepentimiento, la culpa y el deseo de redención. La relación con su esposa, que aparece en los sueños como una figura que lo atormenta, es el motor emocional de la trama.

### **Conclusión:**

Inception es una película que, aunque puede ser difícil de entender en un primer vistazo, se convierte en una experiencia fascinante. La complejidad de la trama, unida a su exploración de temas universales como la culpa y la realidad, la convierte en una obra que deja una huella duradera. Nolan logra construir una historia que no solo te mantiene en vilo, sino que también te hace cuestionar lo que es real y lo que no lo es. Al final, la película nos invita a reflexionar sobre nuestra propia percepción de la realidad, y eso es lo que la convierte en una pieza memorable del cine contemporáneo.